

岩野目小学校



柏の木がたくましく伸びるように、葉を三方に配し、知・徳・体を表し、中央に岩の字を丸に図案化して和を示し、その中に小をかたどったものです。



明治8年に早口小学校として開校。これまでの卒業生2740人、現在の全校児童21人。平成3年に新築した現在の校舎は5代目で、3階部分に体育館があるモダンなデザインが自慢です。

今年の思い出(在校生)

工藤 彩香(6年)

「あとどれくらい歩けば着くんだろう」と思いながら登った田代岳。頂上に着いたときは達成感でいっぱいでした。岩野目分館で食べたカレーライスは、いつもよりおいしくて、たくさんおかわりしました。

高橋 晴香(6年)

勝ったのは1年生のときの一度きりだったけど、楽しかった運動会。みんなで登った田代岳は大変だったけど、達成感がありました。フィールドワークは、全員で協力して、制限時間と同じくらいにゴールできました。

津軽 翔弥(5年)

思い出宿泊のフィールドワークでは、なぜか5年生全員が一緒のチーム。最後に時間合わせのために15分くらい待ったら、かえって結果が悪くて、みんな笑ってしまいました。

工藤 千晶(5年)

思い出宿泊の夜、みんなでやったいろいろな花火。少しずつ色が変わってゆく花火はとってもきれいでした。それに初めてホテルも見ることができて、感激しました。

工藤 美咲(5年)

1年生も登っているんだから頑張ろうと登った田代岳。頂上

の景色を見たら、「来て良かったあ」と感じました。帰ってきて学校で宿泊。音楽室でみんなと一緒に寝るのは、ワクワクして最高でした。

高坂 洋平(4年)
田代岳の9合目には池がいっぱいあってミツガシワの花が咲いていました。山頂で食べたお昼ご飯とおやつはおいしかったです。下山も大変でしたが、着いたときには「やったあ」という気持ちでいっぱいでした。

津軽 隆弥(4年)
初めて運動会の長距離で1位になりました。一緒に走った大人の人はとても早く、必死に走ってやっと追い越しました。その人は百キロ走る人だそうです。ぼくも大人になったら百キロ走れるようになりたい。

阿部 さゆき(4年)
初めての田代岳登山。道はずべつたり、でこぼこだったり。だんだん疲れてきました。休憩でもらったアメはとてもおいしかったです。頂上は雨や風が強くてとても大変でしたが、最後まで諦めずに登って良かったです。

小林 勇人(3年)
今年の運動会は白組。今年負けたら3連敗なので、「絶対勝つ」。最初の短距離は1位、持久